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Palavra do 
Presidente

Em 2023 – primeiro ano da nossa gestão - enfrentamos diversos desafios, mas também, celebramos notáveis superações, 

conquistas e realizações. Tais êxitos são fruto do incansável trabalho e dedicação de nossos colaboradores, assessores e da 

diretoria.

Ao completar o primeiro ano, torna-se oportuno e um dever, prestarmos contas à comunidade Jaraguense, que nos confiou a 

honrosa missão de conduzir esta instituição amplamente reconhecida em toda Minas Gerais. Atualmente, somos referência para 

diversos clubes que nos visitam com o intuito de conhecer nossa experiência de gestão e estrutura, sendo destacada a prática de 

benchmarking.

Além das obras e manutenções visíveis aos associados, implementamos diversas ações de cunho social, recreativo, 

administrativo e operacional. Tais medidas têm como propósito manter nosso clube na trajetória da modernização, adotando uma 

gestão mais eficiente e transparente. Isso nos proporciona embasamento para tomar decisões assertivas, visando a contínua 

melhoria e interatividade do clube com os associados.

É relevante mencionar aos nossos associados que todas as ações e investimentos foram realizados abaixo do orçamento 

previsto para o ano. Dessa forma, dispomos de uma reserva financeira saudável para realizar os investimentos programados para 

2024, que incluem a conclusão da obra e reforma da nova recepção e do prédio principal. Essas melhorias visam proporcionar mais 

segurança, modernidade e controle na entrada e saída de sócios e convidados.

Também é válido mencionar que já iniciamos o processo de contratação do projeto arquitetônico da nova academia, que está 

prevista para funcionar no local atual do restaurante Seresta, abaixo da piscina olímpica. A expectativa é que, com a nova Academia, 

possamos dobrar a quantidade de vagas/alunos matriculados, oferecendo equipamentos modernos e espaços inovadores para as 

aulas coletivas. Essa iniciativa atende a uma demanda urgente dos associados e beneficiará toda a comunidade jaraguense, ao 

entregar uma das academias mais modernas de Belo Horizonte.

Aproveito para convidar os associados a visitarem o site oficial do clube (https://www.jaraguaclub.com.br/index.php/clube-

estrutura/gestao) e acessarem informações relevantes, como estatuto social, regimento interno, balanço patrimonial, fluxo 

financeiro, parecer de auditoria e outros documentos que oferecem uma compreensão mais aprofundada da administração do 

clube, possibilitando o acompanhamento da gestão do patrimônio.

Desejamos a toda a família Jaraguense um ano de 2024 repleto de saúde e paz, com a alegria presente em nossas atividades 

esportivas e sociais. A participação ativa dos sócios é fundamental para mantermos o clube vibrante e dinâmico.

Fraterno abraço a todos.

WENDEL RIOS
PRESIDENTE
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Nos dias 23 a 27 de outubro de 2023 ocorreu a SIPAT - Semana 
Interna de Prevenção de Acidentes no Trabalho. Com o tema 
“saúde e bem-estar”, os funcionários do Jaraguá tiveram a 
oportunidade de saber mais sobre assuntos como alimentação, 
exercícios físicos e Equipamentos de Proteção Individual (EPI).

Segundo o Técnico de Segurança do Trabalho do clube, 
José Elias Ribeiro, a semana tem um papel importante para 
os trabalhadores, principalmente aqueles que lidam com 
maquinários e trabalhos arriscados. “A importância de forma 
geral é promover a segurança do trabalho e orientar o pessoal”, 
explicou.

De acordo com Erika Cordeiro, diretora da Comissão Interna 
de Prevenção de Acidentes (CIPA), esse ano a semana expandiu 
a abordagem sobre o tema. “A gente falou sobre alimentação, 
atividade física, sobre a parte de saúde mesmo. Não falamos só 
da parte de equipamentos de EPI, a gente cuidou da parte física 
também”, afirmou.

As palestras foram ministradas por colaboradores e 
convidados externos. “Pegamos o que tínhamos no clube de 
recurso de colaborador para todo mundo falar a mesma língua. 
Pensamos nisso: usar os recursos para ficar mais fácil, as 
palestras ficarem mais interessantes”, disse a colaboradora.

Erika ainda ressaltou que acidente de trabalho vai além do 
senso comum, englobando, também, queimaduras por exposição 
ao sol, acidentes no caminho do serviço, picada de inseto, entre 
outros. “Um boné e um chapéu são um EPI também, o protetor 
solar também é EPI. Tudo que envolve a nossa segurança dentro 
do local de trabalho é considerado como acidente”, concluiu. 

Saúde e bem-estar 
são temas da SIPAT 
de 2023



Nova Mesa 
Diretora do 
Conselho 
Deliberativo é 
eleita para 2024
A eleição da Mesa Diretora do Conselho Deliberativo é feita, 

anualmente, por voto de seus membros (conselheiros titulares 
e natos), em conformidade com o Estatuto Social do Jaraguá 
Country Club. A votação foi realizada no dia 27 de novembro de 
2023, no salão social, e duas chapas concorreram entre si. A 
chapa nº 01 era encabeçada por Márcio Honório de Oliveira e 
Silva e a nº 02, por Flaiton Vespoli.

Após apuração dos votos, foi eleita, com 44 votos, a Chapa 
02, composta por Flaiton Vespoli (Presidente), Marília Ramos 
Batista (vice-presidente); Eduardo Loureiro Veras (1º secretário) 
e Ronney Marcos Gomes (2º secretário), que assumiram a Mesa 
Diretora do Conselho Deliberativo em 01/01/2024, nos termos 
do art. 5, §6º do Regimento Interno e art. 40 inc. II alínea b do 
Estatuto Social.

A maior competência do Conselho Deliberativo é cumprir o 
Estatuto Social, zelando pelo suporte legal à administração do 
clube, possibilitando agilidade e segurança jurídica aos seus 
sócios. Está disposto no Estatuto Social e no Regimento Interno 
do Conselho Deliberativo as dezenas de competências que 
cabem a um dos Poderes Sociais do Clube. 

As reuniões do Conselho Deliberativo acontecem toda última 
segunda-feira do mês, às 18h30, no salão social, e são abertas a 
todos os associados.

INST ITUCIONAL  |       7
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- Criação do Grupo Ella’s, que busca realizar atividades de integração entre os sócios e dar voz e espaço às mulheres;

- Colônia de Férias de janeiro com mais de 400 crianças inscritas;

- Circuito Verão com shows, brincadeiras e atividades no palco piscina em todos os finais de semana de janeiro;

- Carnafolia do Jara trazendo milhares de pessoas ao clube no Carnaval, com apresentação de escola de samba, Baile do Pirata, 
matinê infantil e programação musical durante os 5 dias e na ressaca de carnaval;

- Palestra em comemoração ao Dia da Mulher, com a influente palestrante Cris Pàz, que contou com a presença de centenas de 
participantes;

- Projeto Ella’s receberam mães da APAE-BH para um dia de descanso e lazer no clube;

- Apoio ao Lançamento do Livro “Outras Redes” escrito pela ex-jogadora de vôlei e ex-sócia do clube, Walewska Oliveira;

- Ella’s em ação: evento de autocuidado para as mães jaraguenses. Dezenas de procedimentos e atendimentos gratuitos para as 
mães. Consulta com nutricionista, Yoga, orientação jurídica, avaliação corporal, etc.;

- Realização de evento de saúde e bem-estar com o Dr. Eduardo Pinho Tavares, médico geriatra que abordou métodos clínicos 
inovadores de prevenção a várias doenças; 

- Festa de Páscoa com a presença do Coelhão;

- Realização do tradicional Baile das Mães com centenas de sócios, com destaque à decoração clássica e sofisticada;

- Realização da Santa Missa em celebração ao Dia das Mães, com a presença do Bispo Auxiliar de BH;

- Sócia Bruna Freitas é eleita a “Musa do Jaraguá”, com participação no Concurso “Musa de Minas” realizado pela FECEMG;

- Arraiá do Jara com 19 mil espectadores, seis bandas e dois palcos tocando simultaneamente. A festa junina contou com atrações 
nacionais reconhecidas, como Barões da Pisadinha, Lobão, Chama Chuva, Lurex, Coldplay Cover e Henrique & Manoel. A cobertura 
histórica também virou case e concorreu ao Prêmio Fenaclubes;

- Arraiá mirim com quase 7 horas de evento, apresentação de quadrilha profissional, jogos, apresentação musical e muita diversão;

- Realização do “Rock in Jara” reuniu centenas de sócios durante a programação que contou com exposição de carros e motos 
antigas, bandas de rock que animaram o festival;

- Realização da Colônia de Férias de julho contou com mais de 40 horas de programação para a criançada;

- Celebração da Missa dos Pais com a presença do Padre Gilson e do Coral do Jara;

- Realização da Tradicional Festa dos Pais na área vizinha do Palco, com tema de anos 80 e almoço de Dia dos Pais em novo formato, 
com a sambista Adriana Araújo animando a feijoada;

- Roda de conversa com a temática do Outubro Rosa. Bate-papo com a presença de especialistas na área e parceria com o Instituto 
Hermes Pardini;

- Realização do Happy Hour em clima de seresta, um pedido feito pelos integrantes do Grupo + Ativo;

- Exposição da peça de stand-up comedy “Infelizmente ainda sou pobre”, apresentada pelo mineiro Stevan Gaipo, que reuniu cerca 
de 800 pessoas no salão social e arrecadou centenas de caixas de leite para doação;

- Realização da Resenha Esportiva com grandes nomes do futebol mineiro: Carlos Roberto Prestes, ex-jogador do Atlético Mineiro; 
Alberto Rodrigues, narrador dos jogos do Cruzeiro e Leopoldo Siqueira, apresentador do programa Alterosa Esporte;

- Projeto Ella’s em Ação organizou ação de autocuidado para os pais. Serviços de barbearia, estética, podologia, assessoria jurídica, 
entre outros

- Tradicional evento “Piscina de Boteco” com a participação dos seis bares concessionários do clube, que competiram em alto nível 
e entregaram pratos incríveis com o ingrediente principal: costelinha;

- Peça de Stand-Up comedy “Guaraparir”, protagonizada por Kayete e Guilherme Oliveira. Foram arrecadados centenas de alimentos 
não-perecíveis para serem doados a instituições de caridade.

- Realização da tradicional Festa do 62º aniversário do clube com baile de gala e festival de música;

- Festa de Chegada do Papai Noel com distribuição de brindes, show de mágicas, diversos personagens e alocação de brinquedos 
infláveis;

- Reveillon com três grandes shows e mais de 4 mil pessoas presentes.

SOCIAL

Importantes resultados e acontecimentos 
no primeiro ano de mandato da gestão 
2023/2025:
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- Organização do torneio de futebol de campo CIFU, em sua edição 50, com adesão expressiva em todas as suas categorias, e 
celebração final organizada com esmero, sendo destinada exclusivamente aos inscritos;

- Implantação do Pickleball como nova modalidade esportiva no Clube;

- Implantação da Escola de Tênis de Mesa entra como uma nova modalidade da Escola de Esportes;

- Torneio Tatuzinho com a participação de cerca de 300 crianças, divididos em seis categorias, com encerramento em alto nível;

- Torneio Cifuzinho com quase 400 atletas participantes;

- Desempenho histórico das Equipes de natação com mais de 350 medalhas conquistadas no ano, sagrando-se campeã do 
Campeonato Mineiro de Natação Vinculada;

- Equipe de vôlei feminino sub 15 fica em 2º lugar na Liga Mineira de Vôlei;

- A Equipe sub 9 de futebol sagrou-se vice-campeã da Supercopa Minas;

- A Equipe sub 15 de futebol sagrou-se vice-campeã da Copa Minas;

- Criação da escola de futsal infantil;

- Profissionalização da Escola de tênis e da escola de Basquete;

 - Criação do Escola de Beach tênis, batendo recorde de procura por vagas;

- CIEJ 2023 com recorde de inscrições e modalidades esportivas. Foram mais de 800 atletas inscritos e 11 modalidades. As novidades 
foram: o Retorno do Futsal após 6 anos sem participar, criação do Futsal feminino, e as novas modalidades inseridas pela gestão: 
beach tênis e PickleBall;

- Abertura de mais de 500 vagas na Academia, com a otimização dos horários anteriormente menos procurados;

- Abertura de vagas na Natação juvenil e adulto, praticamente zerando a fila de espera nessas modalidades;

- Ministração de Palestra motivacional com todos os colaboradores no primeiro dia útil do ano, pela Consultora Rosana Nogueira 
com a temática: “A metodologia do Instituto Disney aplicada ao Clube Jaraguá”. Uma experiência enriquecedora ao público interno 
do clube;

- Implantação de novo uniforme dos colaboradores, mais confortável e dentro da identidade visual do clube;

- Dia do Trabalhador comemorado com uma confraternização de todos os colaboradores no salão social;

- Treinamento de Brigada de Incêndio, capacitando Colaboradores para ação em emergências;

- Diagnóstico e Planejamento visando a Implementação da estrutura de cargos e salários;

- Treinamento de liderança para os gestores do clube. O clube tem investido em capacitação dos coordenadores e aperfeiçoamento 
da mão de obra;

- Ministração de Dinâmica e Palestra aos colaboradores sobre “Diversidade e Inclusão” introduziu visões de uma nova cultura 
organizacional;

- Palestra sobre “setembro amarelo” e o cuidado com a saúde mental dos colaboradores;

- Realização da Semana Interna de Prevenção aos Acidentes de Trabalho, com palestras de instrução e prevenção;

- Festa de encerramento do ano para os colaboradores do clube, com sorteio de dezenas de brindes, shows e até “Correio Falado”, 
que trouxe uma mensagem especial de agradecimento a cada um;

- Reestruturação física e organizacional do Almoxarifado do Clube;

- Diagnóstico organizacional dos setores Compras/Almoxarifado, Manutenção e Financeiro, com a contração do ERP CIGAM, que 
proporcionará ao Clube a gestão integrada, ágil, moderna e confiável de todas as suas áreas;

- Revitalização das quadras de peteca e instalação de tenda fixa;

- Revitalização da quadra de vôlei descoberta e da quadra de futsal;

- Instalação da Estação de gás para abastecimento das saunas, em substituição ao óleo diesel, com redução de custos operacionais; 

ESPORTES

ADMINISTRATIVO

OBRAS E INFRAESTRUTURA
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- Revitalização das quadras de peteca e instalação de tenda fixa;

- Revitalização da quadra de vôlei descoberta e da quadra de futsal;

- Instalação da Estação de gás para abastecimento das saunas, em substituição ao óleo diesel, com redução de custos operacionais; 

- Implantação do Sistema de contagem das vagas de estacionamento: maior controle sobre o número de veículos e capacidade do 
estacionamento;

- Obra de ampliação da casa administrativa (80m²), trazendo mais organização e conforto aos colaboradores, centralizando os 
setores e otimizando o trabalho;

- Atualização dos QDC’s (Quadro de Distribuição elétrica Compacto) das quadras, trazendo mais segurança e adequação;

- Instalação de um novo sistema hidráulico da piscina aquecida, que proporciona uma água mais límpida e de melhor qualidade;

- Revitalização dos jardins com novo projeto paisagístico, reaproveitando espécies nobres, ampliando a visão e o espaço útil dos 
gramados, trazendo um layout mais moderno, leve e agradável;

- Implementação de nova dinâmica de funcionamento do veículo Move, com instalação de “pontos” de embarque e desembarque 
espalhados pelo clube;

- Inauguração da “Arena Beach Tennis”, com quatro novas quadras de alta tecnologia;

- Revitalização do restaurante no Deck Sul, com custo e gestão pelo novo concessionário;

- Instalação da Pizzaria Floresta Beer, ao lado do Campo “A”;

- Instalação da Sorveteria do Parquinho, agregando receita ao Clube, produtos de qualidade e preço justo para o sócio;

- Instalação da Estação pedagógica de recreação na área do Parquinho;

- Contratação do link dedicado (conexão exclusiva de internet) da empresa Blink, com ampliação dos pontos e da velocidade da 
Internet Wi-Fi no clube;

- Reforma do sistema eletrônico e mecânico do Boliche;

- Reforma de todas as mesas de Sinuca e nova refrigeração do salão, com introdução da Sinuquinha, como mais uma opção;

- Extensão do horário de funcionamento da Portaria “B”, até às 22h;

- Dotação de mais 200 mesas novas, 100 espreguiçadeiras e 200 ombrelones novos no Parque Aquático, padronizando o espaço e 
trazendo um layout mais bonito;

- Implantação de novos bancos e mesas cimentícias na área do Parquinho e no jardim ao lado da piscina aquecida;

- Aquisição e Instalação da nova sonorização do palco;

- Mega-aulão da academia com tema de Dia da Mulher;

- Palestra de Biomecânica com a capacitação dos profissionais de Educação Física do Clube para impulsionar o desempenho dos 
atletas e sócios praticantes de esportes;

- Mega-aulão da academia com seis estações de exercícios: spinning, funcional metabólico, funcional tensional, step, jump e 
abdominal, além de uma super aula de dança;

- Mega-aulão da academia com temática de outubro rosa e reforçando os cuidados e a prevenção ao câncer de mama

- Participação do Presidente Wendel Rios no Fórum Nacional de Formação Esportiva do CBC, absorvendo conhecimento, criando 
networking e buscando informações sobre gerenciamento do esporte de alto rendimento para aplicação no Jaraguá;

- O Clube Jaraguá foi honrado com a indicação do Presidente do Jaraguá Country Club, Wendel Rios, para composição do Conselho 
Empresarial de Esportes, criado pela Associação Comercial e Empresarial de Minas – ACMinas;

- Ações institucionais junto à PBH com evolução no Projeto de Licenciamento Urbano, visando a resolução definitiva do imóvel onde 

AQUISIÇÕES

SAÚDE E BEM-ESTAR

INSTITUCIONAL
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 se localiza a Portaria “A”;

- Proposição para homologação no CD de novo Regimento Interno do Clube, previsto para vigorar no primeiro trimestre de 2024;

- Tratamento respeitoso e protocolar entre os poderes do Clube, incrementando o despacho e a busca de soluções juntamente com 
os Conselhos Fiscais e Deliberativo;

- Campanha de prevenção de acidentes com escorpião, aumentando o controle e a conscientização dos sócios, além da 
intensificação dos serviços de combate a pragas e insetos;

- Campanha de divulgação do CarnaFolia do Jara, utilizando a colaboradora Isabel Cristina como protagonista e batendo 10 mil 
visualizações no Instagram;

- Produção do vídeo “120 dias de gestão”, trazendo as principais realizações da diretoria no primeiro trimestre do ano;

- Cobertura jornalística e histórica da 50ª edição do CIFU, com edição de vídeo que virou case de sucesso e concorreu ao Prêmio 
Fenaclubes 2023;

- Campanha “Mães Superpoderosas” com sócias e colaboradoras do Clube;

- Campanha de Dia dos Pais com o tema “Filho de Peixe, peixinho é”;

- Campanha em homenagem à Copa do Mundo Feminina, com sócias do grupo de futebol “JaraDelas”; 

- Crescimento de 78% no número de seguidores no Instagram em 11 meses, de forma totalmente orgânica, com mais de 1 milhão 
de impressões no Instagram;

- Criação e postagem de dezenas de vídeos no Instagram com média de 13 mil visualizações cada;

- Clube Jaraguá foi um dos cinco campeões do Concurso de melhor Comunicação Institucional promovido por ocasião do Dia 
Nacional dos Clubes, realizado pela FENACLUBES;

- Case sobre o Arraiá do Jara que concorreu na categoria “social” no Prêmio Fenaclubes 2023

- Resultado financeiro do ano 2023, com o orçamento de 2024 devidamente aprovado pelo Conselho Deliberativo; 

- Operamos abaixo do orçado para o ano de 2023, gastando menos do que o previsto e retificando a gestão transparente e diligente 
da atual Diretoria;

COMUNICAÇÃO

FINANCEIRO
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O Presidente do Jaraguá Country Club, Wendel Rios, foi 
nomeado como um dos membros do Conselho Empresarial de 
Esportes, criado pela Associação Comercial e Empresarial de 
Minas – ACMinas. O comitê é formado por grandes personalidades 
do empresariado esportivo regional e nacional, e além de ser 
uma oportunidade riquíssima de networking, também servirá 
para trazer ao Clube Jaraguá força e representatividade no meio.

O Presidente Wendel Rios falou da importância para o Jaraguá 
Country Club estar inserido nesse Conselho: “o Jaraguá é o 
único clube participante desse comitê e a função dele é trocar 
experiências com várias entidades, várias pessoas que estão 
ligadas hoje ao esporte, à lei de incentivo ao esporte, à estrutura 
esportiva mineira atual como um todo. O mais importante 
para a gente é a troca de experiência com esses players tão 
importantes do esporte dentro daquela visão de futuro que nós 
temos aqui no Jaraguá de torna-lo esportivamente mais forte 
e de trazer parcerias importantes para dentro do clube com a 
questão dos patrocínios”, disse.

As atividades esportivas se tornaram atividades 
empresariais de grande expressão e competirá ao Conselho, 
no âmbito da ACMinas, acompanhar, propor e sugerir medidas 
no sentido de aprimoramento da atividade. Previsto para 
começarem os encontros em fevereiro de 2024, o Presidente 
contou que está com alta expectativa: “o grupo foi formado 
no final de 2023 e em breve começarão as reuniões. Essa é 
uma oportunidade única, estamos com bastante expectativa 
de iniciar os trabalhos, as trocas de experiências e de aprender 
com essas pessoas”, concluiu.

Conheça os integrantes:

- Adieliton Galvão Freitas (Ger. de sustentabilidade empresarial CEMIG)

- Alexandre Cobra (CEO Cruzeiro SAF)

- Aléxia Duffles (CMO Diretora de Marketing e Comunicação MRV)

- Antônio Augusto Santos (Diretor de Marketing Localiza)

- Beatriz Cardoso (Itambé, patrocinadora vôlei do Minas Tênis Clube)

- Bruno Muzzi (CEO do Clube Atlético Mineiro SAF e CEO MRV)

- Cristian Gomes (CEO SporTI)

- Deisyane da Conceição Samora Araújo (CEDESBRA)

- Marcone Barbosa (Diretor de Marketing e Negócios do América FC)

- Max Roberto de Souza e Silva (Advogado Jasa Advocacia)

- Pedro Daniel (Diretor Executivo Área Esportes EY na América Latina)

- Pedro Moraes Torres Pinto (Diretor de Comunicação GERDAU)

- Rafael Almeida (Atleta treinador e idealizador do Projeto Bh em Peso)

- Sergio Botrel Coutinho (Diretor de Marketing do Minas Tênis Clube)

- Wendel Rios (Presidente do Jaraguá Country Club)

Jaraguá Country Club integra 
Conselho Empresarial de Esportes
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Você viu isso?
Jaguaré brilha na Trend Pixar

Em meio à efervescência das redes sociais em 2023, uma trend curiosa 
conquistou a internet: desenhos no estilo Pixar. E, claro, o Jaguaré não podia ficar 
de fora dessa.

Postamos no Instagram as diferentes facetas do nosso querido jacaré em 
seis estilos diferentes. Desde pulando os treinos de inferiores até exibindo uma 
elegância única, o mascote encantou os seguidores com sua presença em 
estilos distintos.

Entre as opções, destacam-se o “Jaguaré maduro”, o “Jaguaré Nike boy”, o 
“Baby Jaguaré” e até mesmo o “Jaguaré tímido” para fotos.

A pergunta que fica no final é: qual dessas versões do Jaguaré conquistou o 
seu coração?

JAGUARÉ
BABY

JAGUARÉ
JOVEM

JAGUARÉ
NIKE-BOY

JAGUARÉ
QUE PULA OS
TREINOS DE
INFERIORES
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Nova portaria e mais:
confira as novidades para 2024!

Há grandes novidades no âmbito das obras do clube previstas 

para 2024. Dentre elas, está a reforma da portaria incluindo novo 

Lounge, lojas, parte administrativa e área de convivência.

De acordo com o presidente Wendel Rios, a mudança é 

necessária por fatores estéticos e estruturais. “A questão da 

portaria nova tem algumas funções: a número um, eu acho que 

o sócio jaraguense merece uma entrada digna, a atual não é uma 

entrada que nós consideramos receptiva, confortável. O segundo 

ponto dessa questão é o melhor controle que nós teremos das 

entradas e saídas do sócio”, explica.

A mudança da portaria também traz para a pauta a nova 

academia. “Foi assinado o contrato de elaboração do projeto 

arquitetônico, a empresa é uma empresa paulista renomada que 

já fez diversas academias em São Paulo”, finaliza o presidente. 

Além disso, serão construídos novos banheiros próximos ao 

palco piscina que contarão com área de fumantes e ducha.
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Do Parque Aquático até as quadras de 
areia, confira as obras realizadas no 
último trimestre do ano
O ano chegou ao final, mas as obras não pararam. No último trimestre de 2023, o clube realizou mais reformas e manutenções 

visando o bem estar geral do sócio. Todos os ajustes são planejados pelo Diretor de Sede Emerson Luiz Silva e pelo engenheiro Igor 

Ramos, sempre pensando em como trazer mais conforto e comodidade para a família Jaraguense. 

Nesse período, a manutenção do transformador do clube foi uma das trocas mais complexas e importantes. De acordo com o 

engenheiro, devido a um mau contato em uma das fases do transformador, ocorreu uma queda de tensão na entrada do sistema 

de alimentação de energia elétrica. Esse mau contato provocou um curto interno.

“Diante desse cenário, foi necessário extrair o gerador e encaminhá-lo a uma empresa especializada para a devida manutenção. 

Durante esse processo, realizou-se a substituição dos componentes internos danificados, bem como a troca do óleo contaminado”, 

explica Igor.

INSTALAÇÃO DE CAIXAS DE SOM NO PARQUE AQUÁTICO
Os frequentadores do Parque Aquático devem ter reparado nas bolas verdes que 
apareceram recentemente no jardim em frente às piscinas. São as novas caixas 
de som instaladas para melhorar o sistema de áudio As nove caixas são dispostas 
de uma forma a integrar-se ao ambiente e estão conectadas à rádio.

PROJETO DE PAISAGISMO NOS JARDINS
O novo projeto de paisagismo dos jardins ocorreu a partir da modernização e reaproveitamento 

das espécies. A disposição das plantas foi pensada para dar movimento ao canteiro.

TROCA DO TRANSFORMADOR DO CLUBE
Essa intervenção foi essencial para garantir a eficiência e a segurança do nosso sistema 

elétrico, assegurando um fornecimento estável de energia para todas as áreas do clube.

AMPLIAÇÃO DAS ÁREAS DE CONVIVÊNCIA 
Perto do parquinho e da quadra de basquete foram instaladas mesas de cimento 
visando criar novos espaços para interação social e com a natureza.
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REFORMA DA QUADRA DE AREIA DO VÔLEI
Ajustes no alambrado e aumento da mureta ao redor da quadra, para acomodar melhor a areia.

TROCA DO BANCO CAPACITOR
Os bancos de capacitores são concebidos para corrigir o fator de potência e mitigar as 
perdas de energia reativa nas linhas de transmissão. Essa tecnologia é essencial para 
promover uma gestão mais inteligente da energia, reduzindo custos e melhorando a 
sustentabilidade do sistema elétrico.

REFORMA DOS QUIOSQUES
Manutenção e renovação da pintura dos quiosques

A estrutura de vidro serve para proteger da chuva  os espectadores dos jogos.

INSTALAÇÃO DA PROTEÇÃO DE VIDRO NAS ARQUIBANCADAS DO 
FUTEVOLEY E SOCIETY 

TROCA DO GUARDA CORPO GINÁSIO DE VÔLEI
Houve a troca do guarda corpo do ginásio de vôlei com o intuito de facilitar a visualização dos 
treinos e jogos.

BOLICHE
No boliche, houve uma reforma completa, com revitalização da pintura e troca 

da estrutura do jogo.
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Colaboradores 
celebram o ano de 
trabalho em festa
de confraternização 
O Jaraguá Country Club é feito à muitas mãos! A maioria delas, você 

nem as vê. São 209 funcionários que trabalham, diariamente, para fazer 

do Clube um lugar agradável e harmonioso para todos os sócios.

Valorizar a dedicação e entrega dos funcionários é receita de 

sucesso para qualquer empresa e a atual gestão tem como premissa 

o cuidado e a atenção com cada colaborador. Para celebrar o ano 

intenso de trabalho, a Diretoria Executiva, junto com o Departamento 

de Recursos Humanos, promoveu uma festa de confraternização para 

os colaboradores.

Foi um dia inteiro dedicado a eles! Teve sorteio de brindes, gincanas, 

música ao vivo, chopp e buffet com comida farta e deliciosa. O grupo 

“Mensageiros do Rei” trouxe um telegrama falado com uma mensagem 

emocionante a todos os colaboradores. Dentre muitas fotos, sorrisos 

e alegria, o que não faltou foi gratidão pelo ano passado e boas 

expectativas pelo ano vindouro.
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Dia das Crianças 
agitou o clube com 
atrações diversas
Outubro é o mês das crianças e no Clube Jaraguá a garotada 

pôde celebrar com tudo o que tem direito! Foram quatro dias 

de uma programação recheada de magia e diversão. Tivemos 

estações de tatuagem de verão, tererê no cabelo, esculturas em 

balões, oficina de bolha de sabão, oficinas de artesanato, além 

de muitos brinquedos infláveis espalhados pelo clube. 

E se tem uma coisa que encanta as crianças são os 

personagens e shows infantis, não é mesmo? A mascote 

Jaguaré se juntou à turma dos Transformers, da Patrulha Canina 

e do Tio Treco e transformou o salão social em um complexo de 

fantasia e imaginação. As centenas de crianças que curtiram 

a programação ainda ganharam guloseimas e comeram muita 

pipoca e algodão doce. Foi uma festança que a garotada não vai 

esquecer! 
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Chegada do 
Papai Noel e sua 
trupe encantou
a todos

O famoso “bom velhinho” desembarcou 
no Jara e fez brilhar os olhos dos presentes 
com uma atmosfera de magia e encanto. 
A história do Papai Noel possui uma 
forte tradição e faz parte do imaginário, 
principalmente, das crianças.
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O Natal foi celebrado com um verdadeiro espetáculo 
que, além da presença do Papai Noel, contou também com 
a sua trupe de malabaristas e duendes, show de mágica 
e ilusionismo, muitas brincadeiras, algodão doce e pipoca 
e, claro, as famosas fotos posadas para guardarem de 
recordação. Atento a cada pedido feito pelos pequenos, o 
Papai Noel estava imerso nesse universo da fantasia que 
é peculiar do Natal e fez com que as crianças criassem 
memórias afetivas inesquecíveis. 

As atrações foram escolhidas com muito carinho pela 
Diretoria e pela equipe de Eventos do Clube, como conta o 
Diretor Social, Marco Túlio Vieira: “A nossa diretoria encarou 
essa festividade com muito amor, com muita paz, com 
muita dedicação. Os dias não andam fáceis para ninguém, 
então tratamos com muito carinho todos os detalhes.A 
grata surpresa foi a atração que contratamos, uma atração 
diferente, que o Jaraguá ainda não tinha visto, com vários 
personagens que interagiam com todo mundo, com uns 
brinquedos, guloseimas e a tradicional foto com o Papai Noel, 
naquele cenário lindo. Festa, assim, muito esperada, com 
muita dedicação dos nossos colaboradores, e que agradou 
muito ao associado, que mencionou nas redes sociais que 
nunca tinha visto uma chegada do Papai Noel desse nível 
dentro do clube”, contou.

Com um ano movimentadíssimo, com mais de 150 
eventos sociais realizados, o Diretor falou sobre o sucesso do 
trabalho: “eu fico muito feliz com tudo que realizamos no ano. 
Tudo o que eu faço, o que a minha diretoria faz, o que os meus 
colaboradores fazem, nós fazemos com muita dedicação. 
Essa questão da festa de Natal foi realmente uma grata 
surpresa para gente, um presente de Natal para o associado, 
como eles mesmos disseram. Só tenho que agradecer a 
confiança de todos e dizer que o nosso trabalho é feito com 
muita dedicação para o nosso clube maravilhoso”. 
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Happy Hour de Halloween:
 um encontro sombriamente divertido
O happy hour de outubro foi um baile de Halloween digno da família Adams, ou melhor, de várias delas! Cerca de 700 pessoas 

marcaram presença e fizeram da noite do dia 27 uma data assustadoramente agradável, aproveitando o rock n’roll, os drinks 
temáticos e as barracas e food trucks com comida para todos os gostos.

Apesar de não ter evidências sobre a origem da comemoração, acredita-se que a data marcava o fim do verão no calendário 
celta. No Brasil, a festa divide opiniões, temida por uns e amada por outros, mas o que nenhum dos lados pode negar é que o 
Halloween é a oportunidade perfeita para soltar a criatividade e produzir fantasias incríveis. 

Além da decoração arrepiante, o tempo nublado e chuvoso deu um toque especial e em poucas horas a pista de dança do 
Salão Social foi tomada por clássicos da literatura e cinema de terror, como as bruxas, os vampiros e as múmias, sem contar os 
personagens mais elaborados, como a Rainha de Copas, a Wandinha, a temida Cruela ou os icônicos Caça Fantasmas. Outros 
sucessos do cinema, principalmente no universo teen, que também deram vida para a festa foi o palhaço de It - A Coisa e o Luffy, 
de One Piece.
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Baile da melhor idade é encontro 
marcado entre os sócios todos os meses

Há 27 anos o “Baile da Melhor Idade” reúne centenas de pessoas no salão social, sempre em uma quarta-feira de cada mês. 

A cada edição, um tema diferente é escolhido pelas organizadoras do Baile, junto com o Departamento de Eventos do Clube, e as 

escolhas são sempre um sucesso! A ornamentação, a divulgação e todos os detalhes seguem o tema escolhido. Os meses de 

outubro, novembro e dezembro tiveram como temáticas: aniversário do baile, Halloween e Natal. 

A ideia do Baile é ser um espaço de confraternização e lazer voltado para o público da terceira idade. As noites de quarta tem 

muita dança de salão, clima intimista e acolhedor que faz com que os associados criem uma identificação uns com os outros e 

sejam estimulados à socialização.

A presidente do Baile, Silvana Grijó, conta sobre a proposta do evento, os bastidores da organização e as expectativas para 

as próximas edições: “eu como presidente da Melhor Idade de 2023 a 2025 vejo que estamos conseguindo realizar as propostas 

que almejamos e ter um baile cada dia mais alegre e animado, trazendo um maior número de participantes, como era antes da 

pandemia. Fico orgulhosa em ver a participação dos associados e a ‘fama’ da organização e produção dos bailes fora do próprio 

clube. Escolhemos os temas conforme a comemoração de mais destaque em cada mês e a cada edição buscamos sempre 

melhorar e receber a todos com muita alegria e dedicação”.

Os bailes são divulgados em nossas redes sociais e, apesar de ser um evento realizado dentro do clube, os sócios podem trazer 

convidados. Fique atento às redes sociais, site e mural de cartazes para não perder nenhuma edição!
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A família Jaguarense rolou de rir no dia 22 de novembro 

com a apresentação da Peça  “Guara-pa-rir”, no salão social. A 

ação fez parte das comemorações do aniversário de 62 anos 

do Clube Jaraguá.

A comédia, que possui Kayete e Guilherme Oliveira no 

elenco, conta a história de um casal da Zona Norte que viaja 

para Guarapari a fim de descansar nas férias, na Praia do 

Morro. A peça conta com muita farofada e confusão. Escrita 

por Ronaldo Ciambroni, autor de “Acredite um espírito baixou 

em mim”, e dirigida por Ilvio Amaral e Maurício Canguçu, a obra 

é ganhadora do prêmio COPASA SINPARC de maior público em 

2015.

Organizada pelo Projeto Ella’s no Jaraguá, o evento 

também realizou uma campanha solidária de arrecadação 

de alimentos não perecíveis e os mais de 250 quilos de 

alimentos recebidos foram doados ao Projeto Sopão Solidário, 

que distribui refeições a pessoas carentes em Belo Horizonte. 

Um dos intuitos do Projeto Ellas é conseguir realizar atividades 

dentro do Clube e, ainda, colaborar com diversas ações sociais 

relevantes na cidade. 

Comédia
“Guara-pa-rir” 

divertiu o
público em 
novembro

Você também pode ajudar!
Conheça outros projetos sociais que precisam da 
nossa ajuda! Sua doação pode mudar vidas!

Sopão Solidário: (33) 99990-7371 / @sopao.s

Projeto do Bem: @projetodobembh

Apae-BH: (31) 98350-5019 / @apaebh

Fraternidade Albino Teixeira: @
fraternidadealbinoteixeira (31) 98429-4768

No Caminho do Bem: @nocaminhodobembh

ONG Xico Arantez: (31) 99601-2271 / @ongxicoarantez
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O Coral do Jaraguá presenteou a todos no dia 14 de dezembro 
com a realização da Cantata de Natal. O salão social ficou repleto de 
música e magia natalina em um espetáculo especial para celebrar o 
ano de 2023. 

A apresentação foi dirigida pelo músico e cantor Felipe Ferraz e 
teve as participações especiais de Sal Ribeiro na percussão e Ivan 
Virgílio no saxofone e na flauta.

O show contou com músicas natalinas como “Bate o Sino”, “Noite 
Feliz” e “Marcas do que se Foi”. Entretanto, sucessos contemporâneos 
como “Tempos Modernos” e “Como uma onda”, de Lulu Santos também 
animaram a plateia. Os artistas foram aplaudidos de pé pela plateia.

Além do excelente repertório, a ação ajudou a arrecadar doações 
de alimentos para a Casa Aura, instituição que acolhe crianças e 
adolescentes em tratamento oncológico, processo de transplante e 
doença hematológica.

Cantata de Natal 
do Coral do Jara 
trás nostalgia e 
emociona o público
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Resenha esportiva reuniu grandes 
nomes do futebol mineiro no Jaraguá

O aniversário do Clube em 2023 foi comemorado com 
atrações para todos os gostos! Teve baile de gala, teve peça 
de stand-up comedy, teve festival de música e, para os 
amantes do esporte, teve um bate-papo sobre futebol com 
referências no assunto. O salão social foi o palco dessa resenha 
entre Paulo Roberto Prestes, ex-jogador do Atlético Mineiro 
e Alberto Rodrigues, narrador dos jogos do Cruzeiro. O bate-
papo foi mediado por Leopoldo Siqueira, editor-responsável e 
apresentador do programa televisivo Alterosa Esporte. 

Os convidados, de forma bastante intimista, relembraram 
causos de futebol, contaram curiosidades do meio, falaram 
sobre as campanhas dos times mineiros nos campeonatos do 
ano e responderam dezenas de perguntas do público presente. 
Alberto Rodrigues narrou ao vivo o gol de falta de Geovanni, 
na final da Copa do Brasil do ano 2000 e arrancou aplausos da 
plateia, enquanto Paulo Roberto Prestes relembrou os gols que 
fez no arquirrival Cruzeiro, em 1987 e em 1994. 

Digno de um “papo de boleiro”, o encontro rendeu muitas 
histórias e arrancou boas gargalhadas de quem prestigiou o 
momento!
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Ser um dos maiores e mais expressivos clubes sociais 
de Belo Horizonte, do estado e, quiçá, do país, é um grande 
privilégio e uma honra. Com os mais de 18 mil sócios atuais, o 
Clube Jaraguá, em termos de população, é maior do que 77% 
dos municípios mineiros, como indicamos na matéria da última 
edição da Revista. Essa é uma das marcas que comprovam a 
grandeza e relevância do clube, que é a segunda casa dos 
jaraguenses. 

Celebrar os 62 anos de fundação do Clube é honrar a memória 
dos seus fundadores, que iniciaram com muita dedicação e 
empenho esse projeto, reconhecer o trabalho diligente que 
vem sendo feito ao longo dos anos pelas Diretorias eleitas e 
contemplar a vida de cada um dos sócios que fazem parte da 
história do Jaraguá. 

Em 2023, as festividades de aniversário superaram todas as 
expectativas e as celebrações duraram, praticamente, o mês 
inteiro de novembro. Apesar de não ser a maior festa realizada no 
clube é, com certeza, uma das mais importantes e tradicionais, 
como conta o Diretor Social, Marco Túlio Vieira: “O aniversário 
do clube é uma data que eu posso considerar como a mais 
marcante do ano, mesmo tendo festas maiores em questão 
de estrutura, como a festa junina. Foi um trabalho pensado 
com muita antecedência, um trabalho feito à várias mãos, 
na verdade, envolvendo várias cabeças, como da diretoria, 
presidência, vice-presidência, o departamento de eventos e as 

colaboradoras. Então, uma festividade realmente que merece 
essa atenção especial”. 

A programação contou com a peça teatral “Guaraparir”, 
estrelada por Kayete e Guilherme Oliveira. Também teve resenha 
esportiva com Paulo Roberto Prestes, Alberto Rodrigues e 
Leopoldo Siqueira. O Baile de gala teve como atrações Ray Connif 
O Tributo e Banda San Remo, e no festival de música tivemos 
Trem das sete, Big Jack, Bandacústica, Yule Rossi e Adriana 
Araújo.   

Foram dias inesquecíveis para os sócios, digno da grandeza 
das mais de seis décadas de existência do Jaraguá Country 
Club!

Jaraguá 62 anos:
Programação
de aniversário
foi à altura da 
relevância do clube
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Festa de Réveillon 
brinda início do 
ano com novidades

O ano novo começou com tudo com a festa de Réveillon do 
Jaraguá. Mais de 3.400 sócios e convidados festejaram durante 
seis horas de muita alegria com atrações musicais para todos 
os gostos. 

De acordo com Erika Cordeiro, da equipe de eventos, a 
festa contou com diversas novidades. “Esse ano foi diferente 
o Réveillon, tanto na decoração quanto no projeto mesmo da 
venda de mesa”, afirmou.

A tenda da piscina já mostrava as mudanças, sendo da cor 
cristal e contando com a venda de mesas. “Foi uma tenda bem 
bonita, iluminada, a questão dos efeitos no palco também ficou 
bem bacana”, relembrou Erika. O grupo Juventude Bronzeada 
animou a todos no Palco Piscina junto com a  Banda Buick 90, 
tocando desde MPB e rock até axé e samba. 

Já no salão social, a agitação ficou por conta da Banda 
Expresso Hits. Além disso, a decoração também chamou a 
atenção dos sócios. “Nossa decoração teve um diferencial, teve 
todo um cuidado, foi uma coisa mais sofisticada”, continuou 
Erika.

À meia noite ocorreu a queima de fogos que brindou o 
começo do ano de 2024. “Os fogos também vieram com um 
diferencial. Nosso show durou quase 11 minutos, foi muito 
bonito. Vale ressaltar que os fogos utilizados seguiram toda a 
legislação que proíbe som e ruído “, finalizou. 
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Do campeonato Mineiro ao Nacional,
Natação do Jaraguá fecha o ano com mais
de 370 medalhas conquistadas
A natação do Jaraguá terminou o ano de 2023 superando todas as expectativas. Foram aproximadamente 376 medalhas acumula-

das em campeonatos de diversas categorias. 

Só no segundo semestre do ano, os atletas participaram do Torneio de Natação Vinculada, Campeonato Mineiro de Natação Master 
de Verão, Campeonato Mineiro de Juvenil a Sênior, Fest Mirim de Natação, Pré-mirim e Mirim, Campeonato Brasileiro Interclubes Infantil 
Verão, Campeonato Mineiro Petiz e Infantil Verão e Campeonato Brasileiro Interclubes Juvenil Verão. 

Os atletas acumularam entre os meses de outubro e dezembro, aproximadamente 245 medalhas. O crescimento nos resultados das 
equipes de natação foi perceptível, alcançando o título de Campeão Mineiro de Natação Vinculada de Verão.

Já no Campeonato Brasileiro de Interclubes Infantil e Juvenil de Verão participaram quatro atletas: Kauan Henrique Morato Rodrigues 
e Maria Eduarda Quintana Damasceno, na categoria infantil e Ana Luiza Freire Costa e Elisa Honorio Moreira Pena, na categoria juvenil. 
Kauan chegou à final da prova 200m Livre e ficou com a 15ª colocação, colocando o clube pela primeira vez no ranking de pontuação 
da competição.

Segundo Rodrigo Augusto Cascardo, Diretor do Parque Aquático, o balanço do ano foi extremamente positivo. “A gente está muito 
feliz com o resultado. As equipes melhoraram muito os tempos, tanto a turma nova, Petiz, Infantil, Mirim, quanto Master”, compartilhou.

Para 2024, a tendência é crescer o número de atletas que participam de competições e  intensificar os treinamentos. Rodrigo ainda 
afirmou que a categoria tem planos de aumentar o número de sócios-atletas, conceito implementado este ano e que gerou resultados 
positivos.

“O sócio-atleta é o sócio que é um atleta, mas não é sócio do Clube. Ele tem a permissão de vir, nadar, treinar, participar de alguns 
eventos junto com a equipe e em todas as competições, eles vão representando o clube”, explicou Rodrigo. 

Para Webert Ferreira Rodrigues, coordenador do Parque Aquático, os resultados são fruto do trabalho duro realizado durante o ano. “Foi 
um final de semestre muito pensado, muito planejado, para que a gente chegasse nas conquistas que a gente teve. Até o meio do ano 
a gente tinha uma pretensão, fomos vice-campeões mineiros no inverno e a ideia era ser campeão no final do ano, e fomos! É muito 
gratificante saber que o nosso trabalho está funcionando”, afirmou.

Webert também compartilhou que os planos para 2024 são ainda mais ambiciosos. “A gente tem a expectativa de ter uma melhora 
nos nossos resultados. Dar um up maior na natação, fazer essa equipe crescer um pouco mais o ano que vem e, quem sabe, não beliscar 
ali uma medalhinha de brasileiro. É um sonho ousado! Mas planejando e com trabalho, eu acho que a gente consegue”, afirmou.

Durante o ano, o Parque Aquático teve 46% de aumento no número de alunos e uma redução de 64% da fila de espera, zerando as 
de alguns níveis e modalidades. 
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A premiação contou, também, com uma homenagem aos 
treinadores e um vídeo especial feito pelos próprios atletas 
como agradecimento aos professores.

Festa de Melhores da Natação premia 
destaques do ano
No dia 12 de dezembro ocorreu a premiação de Melhores 

da Natação de 2023. Foram 18 atletas premiados dentro das 
categorias: atletas do ano, destaques, revelação, honra ao 
mérito e atleta mais master. 

Segundo Webert Rodrigues, coordenador da natação, a 
festa é uma grande celebração das conquistas da modalidade 
durante o ano. “A gente tá comemorando tudo o que foi feito.É 
para fechar o ano que eles merecem toda essa comemoração”, 
afirmou. 

Os premiados na categoria “Atleta do Ano” foram: Ana Luiza 
Freire Costa (16), Kauan Henrique Morato Rodrigues (14) e Renata 
Mescouto Lopes (38).

Já na categoria “Atleta Destaque” foram premiados: Gabriel 
dos Santos Magalhães (16), Elisa Honorio Moreira Pena (16), Maria 
Eduarda Quintana Damasceno (14) e Fernando Rosa de Assis 
Gonçalves (16).

Os “Atletas Revelação” foram: Enzo Pietro Rodrigues 
Armendani (14), Daniel Honorio Gonçalves de Oliveira (14), 
Raphaela Delcin Santana (12) e Matheus Vicentino Garcia (14). 

A categoria de “Honra ao Mérito” diz respeito não apenas 
ao desempenho nas piscinas, mas à evolução dos atletas, 
disciplina e comportamento durante a temporada. Foram 
premiados: Rafael de Alcantara Nascimento (14), Davi de Souza 
Campos (15), Manuela Aguiar Frois (11), Laura Menezes Silva 
Levenhagem (15), Sofia Afonso Armond Silva (15) e Heitor dos 
Santos Magalhães (12).

A “Atleta Mais Master” é uma menção especial à atleta mais 
experiente da categoria, sendo ela Maria Odete Pimenta, de 81 
anos.
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No dia 11 de Novembro, foi realizado o campeonato de Natação CINA 2023. Esse ano, 
a competição contou com um formato diferente, tendo a presença de algumas 
equipes convidadas para abrilhantar ainda mais a competição. Estiveram na piscina 
olímpica do Jaraguá um total de 123 atletas.

Cina 2023
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Resumo dos torneios

Campeonato Mineiro de Natação Master de Verão 

Entre os dias 20 a 22 de outubro, os atletas da categoria Master 
disputaram o Campeonato Mineiro de Natação Master de Verão. 
Foram 32 atletas que conquistaram 3 medalhas de ouro, 15 de 
prata e 20 de bronze, garantindo a 5ª posição geral para o Clube 
Jaraguá.

Campeonato Brasileiro Interclubes Infantil e Juvenil de Verão  
No Campeonato Brasileiro Interclubes Infantil e Juvenil de Verão, que ocorreu entre os dias 20 
a 26 de novembro, participaram 4 atletas do Jaraguá. Na categoria infantil concorreram, Kauan 
Henrique Morato Rodrigues e Maria Eduarda Quintana Damasceno. Kauan chegou à final da prova 
200m Livre e ficou com a 15ª Colocação. Já na categoria Juvenil, concorreram as atletas Ana 
Luiza Freire Costa e Elisa Honorio Moreira Pena. Elisa competiu na prova de 200m Livre e Ana 
Luiza competiu nas provas de 100, 200 e 400m Livre.

Campeonato Mineiro de Juvenil a Sênior – Open MG

Do dia 16 a 18 de novembro, 8 atletas jaraguaenses das categorias 
juvenil e júnior participaram do Campeonato Mineiro de Juvenil e 
Sênior. Os atletas conquistaram 1 medalha de prata e 1 de bronze, 
ficando em 9º lugar no quadro geral.
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Resumo das atividades 
esportivas do trimestre

Com partidas de tirar o fôlego, cada ponto conquistado era celebrado com muita festa pelos jogadores e pela torcida que lotou 

as quadras de futevôlei para acompanhar o campeonato interno da modalidade. O torneio reuniu cinco categorias: misto, iniciantes, 

intermediário, livre e master e teve mais de cem participantes no total.

Campeonato Interno de Futevôlei

Confira os resultados:

Iniciante B

1) Iago Oselieri e Matheus Borges 
2) Haimon Felipe e Lucas Ulhoa 
3) Lucas Mendes e Alexandre Soter

Iniciante A

1) Enzo Braga e Rodrigo Abranches
2)  Marcus Vinicius e Luiz Gustavo
3) Arthur Figueiredo e Frederico Andrade

Intermediário

1) Roberto Silva e Filipe Kaizer
2)  Carlos Eduardo Romero e Luiz Henrique
3) Francisco Silva e Vitor Marques

Livre

1) Guilherme Mesquita e Leandro Gurgel
2)  Nicolas Dornas e Igor Fernando de Paula
3) Renato Silva e Thiago Henrique Boroni

Mista

1) Roberto Silva e Yasmin Rodrigues 
2) Thiago Boroni e Camila Teixeira
3) Michelle Crescencio e Risada

Master

1) Luiz Gustavo Marques e Léo
2) Juninho e Juvenal Ferreira
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Cifuzinho
A garotada fez bonito em mais uma edição do CIFUZINHO. Foram quase 

400 crianças inscritas e seis categorias participantes: sub 06, sub 08, 
sub 10, sub 12, sub 14, sub 17. O tema de 2023 foi “Major League Soccer” e 
os quase dois meses de torneio agitou os finais de semana no Jaraguá. 
A festa de encerramento foi repleta de comida boa, jogos e brincadeiras 
para celebrar o sucesso do campeonato. O Diretor de Futebol de Campo, 
Gutemberg Ferraz, enfatizou a importância do esporte na vida e na 
formação das crianças.

Confira os times campeões:

SUB 06 – Inter Miami | SUB 08 – Nashville FC | SUB 10 – Portland Timbers

SUB 12 – Inter Miami | SUB 14 – Nashville FC | SUB 17 – New York City
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CAMPEÃO SUB 06

CAMPEÃO SUB 08

Inter Miami

Nashville FC
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CAMPEÃO SUB 10

CAMPEÃO SUB 12

Inter Miami

Portland Timbers
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CAMPEÃO SUB 17

New York City

Nashville FC
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O Torneio de Campeões de Truco do Jaraguá reuniu as 21 duplas mais vitoriosas da modalidade para saber quem é o “Campeão 
dos Campeões”. Em um dia inteiro de disputa, os confrontos foram sendo disputados ponto a ponto até o confronto das duas duplas 
finalistas.

Confira a classificação: 

1° João Lucas e Igor (Caixinha)                      2° Ricardo Biato e Sergio da Costa                     3° André Calazans e Jayme de Carvalho

Torneio Campeões do Truco
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Tatu
O Tatu 2023 reuniu mais de 300 atletas em quase dois meses de torneio!

As categorias jovem, master e sênior fizeram suas finais no dia 26 de novembro e, com uma festa animada, encerraram mais 
uma edição. Com um show de samba raiz, churrasco e muita descontração, os participantes celebraram o fim da edição 2023. O 
sócio Sr. Aglai Geraldo de Aquino foi homenageado pela Diretoria com uma placa em agradecimento pelos anos de atuação no Tatu 
e pela dedicação ao evento. O Diretor da Área do Tatu, Rogério Seabra, falou sobre a realização desse torneio tão tradicional no clube:
“É uma alegria para nossa diretoria poder entregar um campeonato à altura do que o Tatu merece.”

Confira os times campeões de cada categoria:

JOVEM – Los Angeles MASTER – New York SÊNIOR – Los Angeles

CAMPEÃO JOVEM

Los Angeles
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CAMPEÃO MASTER

CAMPEÃO SÊNIOR

New York City

Los Angeles
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Torneio Interno de Sinuca
O Torneio Interno de Sinuca movimentou o clube durante todo o mês de novembro. Foram 60 inscritos, distribuídos nas 

categorias Ouro e Prata. Confira os resultados das duas categorias e do Six-Red.

Ouro 
MARÇAL 5 X 3 LEANDRO

Prata 
GUEDES 4 X 2 VALTINHO

Six-Red
MARCELO 4 X 3 MARÇAL
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Maratona de Buraco
Os amantes de jogo de cartas aproveitaram a Maratona de Buraco para se divertir e competir. Em clima de descontração e 

alegria, as 24 duplas participantes lotaram a Varanda Belvedere e a cada rodada o nível de dificuldade era maior. 

1º lugar 
Riana e Angelina

2ºlugar
José Geraldo e Vânia

3ºlugar
Thompson e Júlio
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Torneio de Boliche
A área do Boliche foi movimentada durante todo o ano, com vários torneios que reuniram centenas de jogadores. No final do 

ano, uma festa de confraternização celebrou o encerramento dos torneios Início, de Duplas 1ª e 2ª divisão e o Torneio de Tercetos. 

Confira os resultados:

Torneio Início:

Campeão: Daniel Murta

Vice campeão: Anderson 

Terceiro colocado: Lauro 

Melhor Linha: Robson Assis 

Melhor Série: Robson Assis 

Campeão All events: Anderson

Torneio de Duplas:

1ª Divisão

Campeão: Rafael Lima e Clever

Vice: Igor e Thiago

3º colocado: João Mathias e Lauro

Melhor linha: Igor e Thiago

Melhor série: Rafael Lima e Clever 

Torneio de Duplas:

2ª Divisão

Campeão: William e Rodrigo

Vice: Júlio Moreno e Pablo

3º colocado: Vanessa e André

Melhor linha: William e Rodrigo

Melhor série: William e Rodrigo

Torneio de Tercetos:

Campeão: Lauro, João Mathias e Tetsuaki

Vice: Daniel Murta, Gustavo Barbosa e Ricardo

3º colocado: Bernardo, Thiago e Igor

Melhor linha: Daniel Murta, Gustavo Barbosa e Ricardo

Melhor série: Daniel Murta, Gustavo Barbosa e Ricardo 
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Torneio de Squash
O primeiro “Open Arena de Squash” foi realizado em parceria 

com a arena escola de squash e as etapas foram divididas 
entre os dois locais. Foram mais de cem atletas participantes, 
divididos em três categorias. A festa de encerramento foi 
realizada em alto nível, com premiação, comida boa e muita 
confraternização.

Conheça os vencedores: 

Categoria B – Felipe Abras

Categoria C – Erivelton Lima

Categoria D – José Glaucio

Feminino A – Anna Caldeira

Feminino – Valeska e Sheila Taisa

Especial – Diego Romero 
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Equipes brilham no primeiro ano 
de competições e indicam futuro 
promissor da Escola de Esportes

Dentro de uma gestão, há diversos pontos que precisam convergir para que um projeto seja bem-sucedido. Fazer com que o Clube 
Jaraguá seja forte no quesito “formação de atletas” e possa competir em alto nível nas competições esportivas é um dos principais 
objetivos e uma diretriz da atual diretoria. No primeiro ano com equipes oficiais, os resultados superaram as expectativas.

Com o incentivo da gestão atual, empenho da coordenação e dos professores e, claro, compromisso e responsabilidade dos atletas, 
foi criada uma receita de sucesso. Foram mais de 370 medalhas conquistadas pelas equipes de natação em torneios oficiais, conquis-
tando o título de Campeão Mineiro de Natação Vinculada 2023. No vôlei, a equipe sub 15 feminina conquistou o ouro no “Torneio do Bran-
co” e ficou com o vice-campeonato na Liga Mineira de Vôlei. O futebol conquistou a prata na Copa Minas de Futebol Sub-15 e Supercopa 
de Futebol Sub-09, além de ter conquistado o bronze na PQ CUP Brasil.

O Presidente do Clube Jaraguá, Wendel Rios, falou sobre o intuito em fazer da Escola de Esportes um berço de formação de atleta, 
com viés de profissionalização, e sobre os planos para o futuro: “a nossa Escola de Esportes, desde o início da gestão, nós decidimos in-
vestir em melhorias e abolir o termo ‘escolinha’ para identifica-la, porque o que queremos é que ela seja um centro de treinamento. Nós 
tivemos vários atletas em campeonatos brasileiros, campeonatos mineiros, conquistamos resultados importantes em todas as moda-
lidades.   As escolas para o ano de 2024 continuam nessa mesma pegada. Nós temos o objetivo de ampliar a quantidade de participan-
tes, bem como também, de categorias, seja no vôlei feminino, seja no vôlei masculino e no basquete também. Queremos desenvolver 
essas atividades de uma forma de elevar o nome do Jaraguá dentro desse processo. Então, 2024 é um ano de muitas expectativas, de 
ampliação dessas escolas e também de colheitas de resultado”. 

Parabenizamos todos os professores e atletas pelo ano de trabalho e dedicação, representando e honrando o Jaraguá Country Club. 
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CIEJ 2023- Edição bate recorde de 
inscrições e festa coroa sucesso do torneio
A edição 2023 do Campeonato Interno de Esportes do 

Jaraguá (CIEJ) foi um verdadeiro sucesso! Batendo recorde de 
inscrições, o torneio contou com a participação de mais de 800 
atletas, em 11 modalidades diferentes. Três grandes novidades 
foram o Pickleball, o Futsal Feminino e Tênis de Mesa, que 
contaram com partidas disputadíssimas em todas as rodadas 
e mostraram que vieram para ficar. 

A festa de encerramento foi à altura do campeonato, 
com chopp gelado, costela no fogo de chão e muita música 
boa! O Diretor de Esportes Especializados, Marco Araújo, falou 
sobre a realização desse grande torneio: “essa edição do CIEJ 
foi recorde de participação e um grande sucesso. Os valores 
cobrados foram mais justos, um pouco mais oneroso para os 
sócios, mas as camisas foram da melhor qualidade possível, 
a festa teve tudo do melhor, buffet escolhido à dedo, música, 
organização. Usamos o valor investido pelo associado para 
transformar em um campeonato de alto nível, festa de boa 
qualidade, muito organizada e farta. Esse será um novo padrão 
das festas dos Esportes Especializados”, enfatizou. 

O sócio Sr. Ubiratan Rosa Carneiro recebeu das mãos do 
Presidente Wendel Rios uma placa em agradecimento pelos 
relevantes serviços prestados ao esporte no Clube Jaraguá.
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O câncer de mama é o tipo de tumor mais comum entre as mulheres no mundo, sendo responsável por mais de cinquenta mil 
casos por ano no Brasil. A incidência do câncer de mama é maior nas mulheres acima dos 35 anos e o diagnóstico precoce oferece 
grande chance de cura. O outubro rosa é uma campanha internacional que buscar conscientizar e trazer informações sobre a 
doença.

Pensando em oferecer mais visibilidade ao assunto, o Grupo Ella’s, em parceria com o Laboratório Hermes Pardini, realizou 
uma roda de conversa com o tema “Fale sobre isso”, abordando prevenção, diagnóstico, cura e direitos do paciente com câncer. 
O médico Dr. Carlos Alencar, coordenador da Saúde Ocupacional do Hermes Pardini, falou sobre os sintomas da doença, pontos de 
atenção, tratamento e diagnóstico precoce.

Outra parceira e palestrante do evento foi a sócia e advogada Dra. Ana Carolina Matos, que explicou toda a cartilha de direitos 
e benefícios dos pacientes oncológicos. Ela ressaltou a importância em trazer informação, também no âmbito jurídico, para 
resguardar os pacientes em um momento de vulnerabilidade: “ eu fiquei honrada com o convite do Ellas no Jaraguá para falar 
sobre esse tema tão relevante, que é o direito das mulheres com câncer de mama.  Esse é um tema muito importante para toda 
a sociedade, não só para as mulheres, considerando que muitos dos direitos são extensíveis para os pacientes acometidos com 
outros tipos de câncer, não só o de mama, em que pese o câncer de mama ter sido objeto do nosso tema e aonde nós dedicamos 
uma maior atenção. Para mim, é muito gratificante, motivo de muito orgulho poder falar sobre o tema, porque além da minha 
atuação profissional nessa área, é uma realização pessoal também poder levar conhecimento a essas mulheres no momento de 
fragilidade, de maneira a conseguir encorajá-las, tanto na luta pelos seus direitos quanto na luta contra a doença mesmo, sempre 
buscando a cura, os direitos, com muito otimismo, muita perseverança”.

O encontro, realizado no salão social, reuniu dezenas de pessoas que puderam aprender e tirar suas dúvidas com os preletores, 
além de participarem de sorteios de mamografias gratuitas e kits distribuídos pelo Hermes Pardini. O outubro Rosa é conscientização 
e ação! Fortaleça a esperança, informação e apoio àqueles que enfrentam a doença.

Prevenção ao câncer de mama:
roda de conversa trouxe ênfase ao 
tema no Outubro Rosa
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Nova academia ao ar livre incentiva 
prática de exercícios físicos

Os associados que passaram perto das quadras de tênis nos 
últimos meses devem ter notado o aparelho em inox que foi 
instalado. A aparelhagem diferente pode causar estranhamento 
no primeiro contato, mas de acordo com o educador físico, 
Walison Ribeiro, permite a movimentação de diversos músculos. 

“Esse é um aparelho de uma academia ao ar livre, com 
barras onde é possível se exercitar em diversos ângulos e todo 
o seu corpo com o próprio peso. É um treinamento que dá para 
suar bastante, dá para fazer bastante força”, explicou Walison. 
A aparelhagem pode ser usada simultaneamente por até 8 
pessoas.

O educador também relembrou a importância da prática 
regular de exercícios físicos. “O nosso corpo não foi feito para 
ficar parado, se a gente fica muito tempo sentado é muito 
maléfico a nossa saúde”, afirmou.

Walison demonstrou, na prática, alguns exercícios que 
podem ser realizados na academia ao ar livre a fim de inspirar 
os sócios a começarem a praticar atividade física. 

O primeiro é um exercício muito famoso para os membros 
superiores: a barra fixa. Nela, o objetivo final é passar o queixo 
acima da barra para trabalhar os ombros, costas, braços e 
antebraços. Também é possível realizar a barra nas hastes 
fechadas, o que diminui a dificuldade da atividade.

Para os membros inferiores, é possível realizar o 
agachamento para trabalhar as coxas, parte anterior, parte 
posterior, glúteo e core. O objetivo é agachar até sentir que vai 
encostar na barra e depois retornar.

Para os tríceps, é possível usar o aparelho como apoio para 
os braços e dobrar o cotovelo sustentando o peso do corpo, 
trabalhando, assim, os braços e abdômen. 

Além de ser crucial para o alongamento e mobilidade, 
o espaldar também pode auxiliar na atividade física. Para 
trabalhar a coxa e o glúteo, é possível apoiar o peito do pé na 
barra e realizar agachamentos. 

A nova academia ao ar livre foi doada para o Jaraguá pelo 
sócio Percy dos Reis. De acordo com o associado, o objetivo da 
doação é contribuir para a prática de exercícios e retribuir um 
pouco do carinho que sente pelo clube. 

Eu vou fazer 24 anos de sócio e sempre tive um carinho muito 
grande pelo Jaraguá”, relembrou o associado. Percy também 
conta que participou da Pelada do Marimbondo e de diversas 
atividades do clube, como os campeonatos Cifu e Tatu, criando 
várias amizades.“Esse carinho evidentemente leva a gente a 
outras coisas e quando meu filho abriu um negócio de aço inox, 
surgiu a ideia de fazer uma parceria. Minha família e meus filhos 
participaram muitos anos do clube e tudo isso levou a gente a 
fazer essa doação para ficar também com o nome na história do 
Jaraguá, que me deu muita satisfação”, finalizou Percy.

Sócio Percy dos Reis
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Mega-aulão da academia une saúde
e prevenção no Outubro Rosa
A academia do Jaraguá promoveu mais um prestigiado “mega-aulão”, dessa vez, aproveitando a temática do outubro rosa para 

trazer conscientização sobre os cuidados com a saúde. Essas iniciativas são uma ótima oportunidade de promover atividades 
variadas na rotina de exercícios físicos dos alunos e ainda fazê-los ter contato com outras práticas, como foi o caso do Stiletto, 
uma dança com salto alto, ensinada por uma professora da academia no dia do aulão. 

O Coordenador da Academia, Walison Ribeiro, falou sobre o intuito em promover essas atividades dentro do clube e o sucesso 
em mais uma edição: “a finalidade de nossas ações é sempre unir o prazer da prática do exercício físico com a interação social 
de todas as nossas alunas e alunos. No mês de outubro conseguimos realizar o aulão com o viés na saúde feminina, lembrando 
e enaltecendo a conscientização sobre a importância da prevenção e do diagnóstico precoce do câncer de mama e, mais 
recentemente, sobre o câncer de colo do útero. Além do fazer, em nossas aulas e aulões ensinamos como fazer e porquê fazer, pois, 
além da estética, o bem-estar da mente e um corpo saudável está em nossas prescrições, orientações e em nosso DNA”, disse.

O tema do mega-aulão foi “valências físicas”, que aborda diversos movimentos que o corpo consegue executar, das ações 
motoras mais simples até as mais complexas, como saltar, deslocar-se de lado, mudança rápida de direção, entre outros. “O tema 
foi escolhido em conjunto com todo nosso time da academia, sempre ofertando aos nossos alunos a variabilidade de estímulos 
corporais. Trabalhando além da força e da capacidade cardiorrespiratória, focamos, também, nos desafios que o nosso corpo é 
capaz de superar e aprender, que são úteis em nosso dia a dia e até mesmo para nossa sobrevivência”, completou. 

Fique sempre atento às nossas redes sociais para não perder nenhuma ação da academia!
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Palavra da
Primeira Dama

Ano novo e desejo a todos que explorem os encantos do nosso clube, eventos emocionantes e os bastidores que tornam a 

nossa comunidade única. Nesta edição especial, brindamos ao ano que se inicia cheio de promessas e possibilidades. Descubra as 

emocionantes festividades, os projetos empolgantes e as metas inspiradoras que moldarão o nosso clube. 

Em cada página, mergulhe na vibrante vida do clube e nas histórias que moldam nossa experiência coletiva. Seja parte deste 

universo extraordinário que é o coração do nosso convívio social. 

Celebremos juntos! Unidos, vamos escrever mais um capítulo memorável em nossa jornada. Que 2024 seja um ano repleto de 

alegrias, realizações e momentos inesquecíveis para toda família Jaraguense.

Com carinho,

Juliana Ayub 

JULIANA AYUB
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www.jaraguaclub.com.br/

Rua Amável Costa, 7 e 8- 
Jaraguá
Belo Horizonte - MG 


